

# 50 代男性・コンサル生後藤さんインタビュー書き起こし

エンドウ（以下 E）：どうして YouTube をやろうと思ったのですか？

後藤さん（以下 G）：年齢も定年を控えてるんですけど、定年後は再就職できても収入が減ってしまうと思うんですよね。

しかし子供は高校から大学に進学して出費は増えますから、生活費の安定も見据えて YouTube を選びました。

E：お仕事も忙しい中で、どのように YouTube をされているんでしょうか？

G：会社が朝は早いんですが、定時で帰れば比較的早くから動画を作成できるので、帰宅後に娯楽の時間を減らして深夜までの時間で YouTube をしています。

テレビ等のない自分の部屋で作業をして、他のものが目に入らないような環境を作っています。

E：後藤さんは YouTube のどんな所に魅力を感じていますか？

G：ネットの時代がこれからも続くと思いますし、その中で動画は中心になるものだと思います。

動画を使った情報発信やコンサルティングも可能性として広がっていると思いますし、

年齢に関係なく稼いでいけると感じています。

E：後藤さんが思うその一番の魅力はなんですか？

G：収入もありますが、  
人と関わっていることが好きなので、  
そういう方のためになればと思います。

E：後藤さんと同じような方に、YouTubeは勧めたいですか？

G：勧めますね。

誰でも取り組みやすいというか、エンドウさんが  
結構丁寧に教えて頂けるんで。

私も一人ではここまで続けていなかったと思いますし、  
安心感にもつながりますね。